

Medienmitteilung

Datum _____ Schaffhausen/Rheinfelden, 11. November 2020

Konzession Gailingen

EKS überträgt Stromkunden an Energiedienst

Die Elektrizitätswerke des Kantons Schaffhausen AG (EKS) übertragen ihre Stromkunden aus Gailingen zum 1. Januar 2021 an Energiedienst. Darauf haben sich beide Parteien jetzt geeinigt.

Die Gemeinde Gailingen hat entschieden, die Netzkonzession nicht mehr an EKS, sondern an einen deutschen Mitbewerber zu vergeben. Das Gailinger Stromnetz wird aus diesem Grund ab dem neuen Jahr netztechnisch nicht mehr aus der Schweiz heraus versorgt. EKS überträgt deshalb die rund 1.700 Kunden an den deutsch-schweizer Stromversorger Energiedienst, der wie EKS über mehr als 100 Jahre Erfahrung in der Stromversorgung sowohl in Deutschland als auch der Schweiz verfügt.

Energiedienst übernimmt die Kundenverträge zum 1. Januar 2021 zu den bestehenden Konditionen. Alle Kunden wurden bereits per Brief über die Übertragung sowie das weitere Vorgehen informiert. Die Energiedienst-Gruppe ist eine regional und ökologisch ausgerichtete deutsch-schweizerische Aktiengesellschaft, die seit über 100 Jahren Ökostrom aus Wasserkraft erzeugt und Strom sowie Gas vertreibt. Als eines der ersten Energieunternehmen ist sie klimaneutral (Greenhouse Gas Protocol Scope 1 und 2).

EKS dankt allen Kunden für deren Vertrauen über die vielen Jahrzehnte der grenzüberschreitenden und partnerschaftlichen Zusammenarbeit hinweg und freut sich mit der Energiedienst-Gruppe, eine passende Nachfolgerin gefunden zu haben.

Pressefoto: Thomas Hoyer (Leiter Recht) und Jörg Reichert (Vorsitzender der Geschäftsleitung) von Energiedienst sowie Thomas Fischer (CEO) und Luca Slanzi (CFO) von EKS (v. l.) nach der Einigung.

Weitere Auskünfte erteilen:

Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen AG

Thomas Fischer, CEO

T +41 52 633 5215

thomas.fischer@eks.ch

Energiedienst AG

Simon Kuner, Mediensprecher

T +49 76 23 92 38 58

simon.kuner@energiedienst.de

Die Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen AG (EKS)

Seit mehr als 110 Jahren ist EKS erfolgreich am Markt in der Schweiz und in Deutschland präsent. EKS versorgt rund 110'000 Menschen im Kanton Schaffhausen und den angrenzenden deutschen Gebieten zuverlässig mit Strom. Im Geschäftsjahr 2019 setzte EKS mit 109 Mitarbeitenden in ihrem Versorgungsgebiet insgesamt 500 Mio. kWh Strom ab. Davon 60 % in der Schweiz und 40 % in Deutschland.

EKS gewinnt auch Energie aus erneuerbaren Quellen im Versorgungsgebiet und leistet somit proaktiv einen Beitrag zur Energiewende. Ihre Kundinnen und Kunden beliefert EKS standardmässig mit Naturstrom.

Mehr Infos unter www.eks.ch

Die Energiedienst AG

Die Energiedienst-Gruppe ist eine regional und ökologisch ausgerichtete deutsch-schweizerische Aktiengesellschaft. Als eines der ersten Energieunternehmen ist sie klimaneutral (Greenhouse Gas Protocol Scope 1 und 2). Die Unternehmensgruppe erzeugt Ökostrom aus Wasserkraft und vertreibt Strom sowie Gas. Eigene Netzgesellschaften versorgen die Kunden mit Strom. Durch klimaneutrale und ganzheitliche Energielösungen gestaltet sie den Wandel in der Energiewelt. Dazu gehören Produkte und Dienstleistungen in den Bereichen Photovoltaik, Wärme und Elektromobilität einschliesslich E-CarSharing.

Die Energiedienst-Gruppe beliefert über 270.000 Kunden mit Strom. Sie beschäftigt knapp 1.000 Mitarbeitende, davon etwa 50 Auszubildende. Zur Gruppe gehören die Energiedienst Holding AG, die Energiedienst AG, die ED Netze GmbH, die Messerschmid Energiesysteme GmbH, die EnAlpin AG, Tritec AG und die winsun AG. Die Energiedienst Holding AG ist eine Beteiligungsgesellschaft der EnBW Energie Baden-Württemberg AG (Karlsruhe).

Mehr Infos unter: www.energiedienst.de/presse

Folgen Sie uns auch auf Twitter www.twitter.com/energiedienst